



Guillermo Marqués, en el Club Astur de Regatas. JUAN CARLOS TUERO

«Tras la pandemia hemos batido récord de usuarios en la escuela»

Guillermo Marqués Comodoro del Real Club Astur de Regatas

«Tras la vuelta a la normalidad se ha mantenido la inercia y tenemos los cursos llenos», señala el directivo del club gijonés

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Guillermo Marqués (Gijón, 1977) es desde hace dos años el comodoro del Real Club Astur de Regatas. Comenzó a navegar a los once años en distintas cla-

ses y sucedió en el cargo a leyendas de la vela asturiana como Carlos del Castillo o Gin Herrero, entre otros. Este próximo fin de semana se celebrará la trigésima segunda edición de la Regata Villa de Gijón 'Trofeo EL COMERCIO', decana del calendario asturiano. Aprovecha la ocasión para hacer balance de sus proyectos en la recta final del mandato de la directiva que preside Alfredo Alegría.

—¿La experiencia de ser el comodoro ha sido como esperaba?

—Pensaba que ser comodoro llevaba menos trabajo. A medida que pasa el tiempo te vas haciendo más al cargo y vas te vas planteando hacer más cosas: montar regatas, hacer más eventos... Cada vez haces más cosas y estás al 100%, en verano por lo menos.

—¿Qué balance hace?

—Creo que bueno. Venía con algunas ideas y no todas las pude realizar. Una es, por ejemplo, mover más la vela entre los socios y creo que se ha logrado. Hemos mantenido todas las regatas que

teníamos y potenciado la programación con alguna nueva, como el Trofeo Aproxes. Hemos seguido mejorando, con más actividad, para llegar a más segmentos de público.

—¿Hay cada vez más savia nueva en la vela?

—Tuvimos un 'boom' tras la Covid. La gente quería hacer cosas y la vela es un deporte seguro que se realiza al aire libre. Este aspecto nos trajo mucha gente joven a la escuela de vela. Ya teníamos bastante, pero llegamos a batir récords. Para nuestra satisfacción, con la vuelta a la normalidad, esa inercia sigue. No sé si en estos momentos estamos, otra vez, en cifras de récord, pero estamos muy cerca. Tenemos todos los cursos completos y para nuestra satisfacción, sobre todo, de jóvenes socios. Nuestras escuela esta abierta a cualquier persona que quiera navegar, pero que hayan crecido el número de socios en ella, también es una satisfacción.

—¿Si no logran la concesión, junto con el Patronato Deportivo Municipal, de la nueva escuela de vela, el Club de Regatas seguirá fiel a su filosofía de la promoción de la vela?

—El Club de Regatas es la máxima expresión de la vela en Asturias. Todo evento deportivo de calidad, en cuanto a organización y número de participantes que esté en el calendario, como Campeonatos y Copas de España, lo organiza el Club de Regatas. Nuestra actividad es la que es y no la realizamos de una manera lucrativa, no buscamos ganar con ellas.

Intentamos que sea lo menos onerosa posible para nosotros, evidentemente, y vamos a seguir, como mínimo, igual. Si podemos mejorar nuestras instalaciones, entonces lo vamos a estudiar. Pero desde luego, ni un paso atrás. Seguiremos haciendo lo que hacemos, igual o mejor.

—¿Han logrado, sobre todo, en vela ligera que cada vez vengán más regatista de otras comunidades?

COMPETICIÓN

«Todo el mundo cuenta con la Regata Villa de Gijón 'Trofeo EL COMERCIO' en la vela asturiana»

CALENDARIO

«Hemos mantenido todas las regatas que teníamos y programado alguna nueva»

—El Carlos del Castillo está consolidada totalmente. Tiene un número muy estable de participantes de fuera de Asturias. Como regata del circuito nacional de snipe está muy consolidada y es muy conocida. La gente está encantada con ella y repiten. Otras pruebas, como el Villa de Gijón de vela ligera, pueden cambiar la participación. Este año estamos muy contentos de como ha salido. Hemos tenido muchos clubes representados y regatistas hasta de Extremadura.

—La Regata Gexto-Gijón ha sido la novedad de esta temporada

—Hemos logrado recuperar una regata con la que vienen a Gijón los cruceros del Norte de España. Estamos muy contentos de haber colaborado con el club de Bilbao, porque, quizás, este sea el camino del futuro de hacer cosas entre dos o tres clubes.

—¿El Villa de Gijón 'Trofeo EL COMERCIO' será el mejor colofón a un buen verano náutico?

—El Villa de Gijón es una gran regata. Está muy consolidada a escala regional. Todo el mundo cuenta con ella en la vela asturiana. Es como la guinda del pastel. Esperamos una participación superior a la del pasado año. Son ya treinta y dos ediciones de colaboración con EL COMERCIO.

El Vetusta, mejor club asturiano en el Campeonato de España

AJEDREZ

E. IGLESIAS. Linares acogió el Campeonato de España de clubes de Segunda División, que reunió a 57 equipos y 5 de ellos fueron asturianos. El mejor fue Vetusta Chess, que terminó octavo, con un equipo formado por Diego Vergara, Iván Guedes, Aitor Alonso, Iván Andrés, Paula Martínez, Carlos Martínez y Aitor Siscar. Destacaron Vergara, que sumó 4 puntos de 7 posibles en el primer tablero; Alonso, que hizo 3 puntos

en 4 partidas; Andrés, que sumó 5,5 puntos en 6 duelos; y Paula, que hizo 5,5 puntos en 7 confrontaciones.

El Grupo Covadonga comenzó en el puesto 27 y terminó duodécimo, por lo que mejoró mucho sus expectativas iniciales. El equipo lo integraron Daniel Centrón, Miguel Marino, Jesús Lobo, Ignacio Fernández, Alfonso Del Valle y María Joglar. Centrón firmó 3 puntos de 6 en el primer tablero, Lobo hizo 3,5 puntos en 6 partidas, Fernández logró 5 puntos en

6 litigios y Del Valle cerró con 3 puntos de los 4 posibles. El Ensidesa finalizó en el puesto 45 y formó con Saúl Pérez, Javier San Claudio, Javier Nieto, Miguel Solís y Marién Bagüés, que fue la mejor del equipo y logró 5 puntos en 7 partidas.

El Antonio Rico terminó en la plaza 52 y estuvo compuesto por Arturo Pruneda, Samuel García, Adán Álvarez, que fue el más eficaz con 5 puntos de 6 posibles; Lucas Antuña, Belarmino García, Aida García y Miguel Menéndez. Por último, el Grupo 64 finalizó en el puesto 56 y alineó a Iván Patón, Manuel Martínez, Alicia González, Álvaro González, David Junquera, que fue el más eficiente y firmó 4 puntos de los 5 que disputó; Miguel Gorostidi y Silvia González.

El PP critica la «falta de ambición» con el Hípico y pide a Tuero «mejorar la participación»

HÍPICA

F. GAYO. Desde el Partido Popular no comparten el balance positivo expresado por concejal José Ramón Tuero en las páginas de EL COMERCIO sobre la edición recién finalizada del Concurso de Saltos Internacional de Las Mestas. La edil popular Ángeles Fernández-Ahuja apuntó que «al señor Tuero le sobra conformismo y le falta ambición», abundando en la idea de que

«Gijón ha sido siempre un referente en la hípica española e incluso europea» y que gracias a unas instalaciones magníficas y un público fiel y entregado, se tiene que aspirar a contar con una participación de mayor nivel.

Asimismo, Ángeles Fernández-Ahuja incidió en la idea de que «el Hípico de Gijón no puede reducirse a ser un simple evento social», un aspecto muy importante de la celebración de este evento ecuestre, que no significa «tener que renunciar a ser un evento deportivo de primer orden». Apremia al concejal de Deporte «a ponerse a trabajar» y explorar vías que permitan mejorar el nivel de participación. Propone aumentar la colaboración público-privada.